

SPORC.ID

Kapolsek Sagaranten Polres Sukabumi Menerapkan Sistem Door to Door dan Himbauan Langsung oleh Bhabinkamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

May 7, 2024 - 11:51



Kapolsek Sagaranten Polres Sukabumi Menerapkan Sistem Door to Door dan Himbauan Langsung oleh Bhabinkamtibmas

Pada hari Selasa, tanggal 7 Mei 2024, mulai dari pukul 10.30 WIB hingga selesai, Polsek Sagaranten melakukan kegiatan yang penting dalam menjaga ketertiban

dan keamanan di Desa Hegarmanah. Hal ini dilaporkan oleh Kapolsek Sagaranten kepada Bapak Kapolres Sukabumi.

Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, BRIPKA Dian Wihardani, memimpin kegiatan yang terfokus pada penerapan Door to Door System (DDS) dan memberikan himbauan langsung kepada warga masyarakat. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaannya, Bhabinkamtibmas tidak hanya sekadar memberikan himbauan, tetapi juga berinteraksi secara langsung dengan warga masyarakat. Berikut adalah rangkaian himbauan yang disampaikan:

1. Mengajak warga masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.
2. Mengingatkan warga untuk segera melaporkan kendala atau informasi terkait Kamtibmas kepada pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
3. Menekankan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menjauhi perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, konsumsi minuman keras, dan penggunaan knalpot bising/brong.
4. Memberikan pemahaman tentang pentingnya mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Hegarmanah dan mengajak masyarakat untuk segera melaporkan jika mengetahui adanya kejadian yang mencurigakan.
5. Himbauan kepada masyarakat untuk menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari sebagai langkah pencegahan terhadap penyakit infeksi saluran pernapasan atas (ISPA), terutama mengingat kondisi udara yang kurang baik untuk kesehatan.
6. Memberikan peringatan keras terhadap larangan membuka lahan atau hutan dengan cara pembakaran yang berpotensi menimbulkan kebakaran.

Kegiatan ini mendapatkan sambutan baik dari warga masyarakat, yang menunjukkan partisipasi aktif mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Selama pelaksanaan kegiatan, suasana berjalan dengan lancar dan kondusif.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat terjalin kerjasama yang lebih erat antara Polsek Sagaranten dengan masyarakat, serta terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan sehat bagi semua.

<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md">

</svg></button>